

**СОДЕРЖАНИЕ**

**СТАТЬИ**

Елена Хойнацка — Территориальная дифференциация цен молока и масла на неорганизованном рынке в Польше . . . . .	3
Янина Чишковска — Анализ изменений в финансовом состоянии и политике финансирования производственных кооперативов в 1958—1962 годах	29
София Капшик — По вопросу распределения затрат на обработку почвы при исчислении себестоимости продуктов растениеводства . . . . .	47
Элеонор Биальски — Денежная оплата труда и проблема приусадебного хозяйства . . . . .	59
Анджей Романов — Сельскохозяйственные кружки и технический прогресс	71
Станислав Гурка-Нивиньски — Влияние некоторых факторов производства на производительность сельскохозяйственных предприятий . . . . .	83
Франчишек Томчак — Предмет и систематика экономики сельского хозяйства . . . . .	91

**СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО ЗА РУБЕЖОМ**

Социальное страхование членов производственных сельскохозяйственных кооперативов — разраб. М. Гейнце . . . . .	103
--	-----

**К ВОПРОСАМ — МАТЕРИАЛЫ**

Эрих Гоффман — Пригодность классификации почв в планировании применительно к местным условиям . . . . .	109
Александр Зеляш — Применение функции производства в исследовании эффективности удобрения . . . . .	121
Станислав Выслоух — Из вопросов рациональной организации хозяйственной площади в госхозах . . . . .	129
Ядвига Рейнштейн — Кормление свиней в крестьянских хозяйствах . . . . .	135

**ОБОЗРЕНИЯ**

Збигнев Адамовски — Занятость в крестьянских хозяйствах и миграция из деревни в свете анкетных исследований в 1950—1960 годах — изложение докторской диссертации . . . . .	145
--	-----

**РЕЦЕНЗИИ**

Антони Жабко-Потопович — Р. Лукасик. Бухгалтерский учет в сельском хозяйстве в давней Польше . . . . .	150
--	-----

---

Тадеуш Рыхлик — Г. Холай: Процент как экономическая категория в крестьянском хозяйстве . . . . .	153
Мария Добровольска — М. Дзевicka. Крестьяне-рабочие. Результаты анкетных исследований проводимых НИИЭСХ . . . . .	160

## ХРОНИКА

Всемирный Конгресс продовольствия — разработ. М. Гейнце . . . . .	165
Труды секции Общественной агрономии Комитета экономики сельского хозяйства при V Отделе ПАН — Ян Гурецки . . . . .	170

## БИБЛИОГРАФИЯ

Сельскохозяйственно-экономические книги — разработ. Ст. К. . . . .	174
Сельскохозяйственно-экономические статьи — разработ. Вл. Новицки и А. Жабко-Потопович . . . . .	181

**TABLE OF CONTENTS**

**ARTICLES**

Helena Chojnacka — Regional Structure of Prices for Milk and Butter in Poland . . . . .	3
Janina Czyszowska — Estimate on Changes in Finance Economy and Financing Policy of Cooperative Farms in 1958—1962 . . . . .	29
Zofia Kaprzyk — On Division of Crop Raising Costs in Calculation of Unit Costs of Crop Products . . . . .	47
Eleonor Bialski — Money Payment for Labour and the Problem of Collective Farmers Private Allotment . . . . .	59
Andrzej Romanow — Agricultural Circles and Technical Progress . . . . .	71
Stanisław Górka-Niwiński — Influence of Some Production Factors upon State Farms Productivity . . . . .	83
Franciszek Tomczak — Subject and Systematics of Agricultural Economics . . . . .	91

**AGRICULTURE ABROAD**

Social Insurance of Cooperative Farms Members in Czechoslovakia — worked out by M. Heintze . . . . .	103
--	-----

**CONTRIBUTIONS — MATERIALS**

Erich Hoffmann — Usefulness of Soil Classification for Planning with Adaptation to Local Conditions . . . . .	109
Aleksander Zeliaś — Application of Production Function to Researches into Effectiveness of Fertilizing . . . . .	121
Stanisław Wysłouch — Some Remarks on Rational Utilization of Land Area in State Farms . . . . .	129
Jadwiga Reinstein — Hog Feeding on Individual Farms . . . . .	135

**REVIEWS**

Zbigniew Adamowski — Employment on Individual Farms and Outflow of Rural Population in the Light of Poll Investigations done during the Period 1950—1960 — Summary of a Doctor Thesis . . . . .	145
---	-----

**BOOK REVIEWS**

Antoni Zabko-Potopowicz — R. Łukasik: Agricultural Bookkeeping in Ancient Poland . . . . .	153
--	-----

---

Tadeusz Rychlik — H. Chołaj: Interest as Economic Category in Individual Farming . . . . .	153
Maria Dobrowolska — M. Dziewicka: Peasant-Workers. Results of Poll Inquiries done by Institute of Agricultural Economics . . . . .	160

## EVENTS

q

World Food Congress — worked out by M. Heintze . . . . .	165
The Works of Social Agronomy Section of Agricultural Economics Committee at Dept. V of the Polish Science Academy — worked out by Jan Górecki . . . . .	170

## BIBLIOGRAPHY

Books about Agricultural Economics — worked out by St. K. . . . .	174
Articles about Agricultural Economics — worked out by Wł. Nowicki and A. Żabko-Potopowicz . . . . .	181

**SPIS TREŚCI**

**ARTYKUŁY**

Helena Chojnacka — Regionalne układy cen mleka i masła w Polsce	3
Janina Czyszkowska — Ocena zmian w gospodarce finansowej i polityce finansowania spółdzielni produkcyjnych w latach 1958—1962	29
Zofia Kaprzyk — W sprawie podziału kosztów prac uprawowych przy obliczaniu kosztów jednostkowych produktów roślinnych	47
Elenor Bialski — Pieniężna opłata pracy a problem gospodarstwa przyzagrodowego	59
Andrzej Romanow — Kółka rolnicze a postęp techniczny	71
Stanisław Górka-Niwiński — Wpływ niektórych czynników produkcji na produktywność przedsiębiorstw rolnych	83
Franciszek Tomczak — Przedmiot i systematyka ekonomiki rolnictwa	91

**ROLNICTWO ZA GRANICĄ**

Ubezpieczenie społeczne członków rolniczych spółdzielni produkcyjnych w Czechosłowacji — opr. M. Heintze	103
--	-----

**PRZYCZYNKI — MATERIAŁY**

Erich Hoffmann — Przydatność klasyfikacji gruntów do planowania w dostosowaniu do warunków lokalnych	109
Aleksander Zeliaś — Zastosowanie funkcji produkcji do badania efektywności nawożenia	121
Stanisław Wysłouch — Z zagadnień racjonalnej organizacji terenu w PGR	129
Jadwiga Rainstein — Żywienie trzody chlewnej w gospodarstwach chłopskich	135

**PRZEGLĄDY**

Zbigniew Adamowski — Zatrudnienie w gospodarstwach chłopskich i migracja ze wsi w świetle badań ankietowych w latach 1950—1960 — streszczenie pracy doktorskiej	145
---	-----

**RECENZJE**

Antoni Zabko-Potopowicz — R. Łukasik: Rachunkowość rolna w dawnej Polsce	150
--	-----

Tadeusz Rychlik — H. Chołaj: Procent jako kategoria ekonomiczna w gospodarce chłopskiej . . . . .	153
Maria Dobrowolska — M. Dziewicka: Chłopi-robotnicy. Wyniki badań ankietowych przeprowadzonych przez IER . . . . .	160

## KRONIKA

Światowy Kongres Żywności — opr. M. Heintze . . . . .	165
Prace Sekcji Agronomii Społecznej Komitetu Ekonomiki Rolnictwa przy Wydziale V PAN — Jan Górecki . . . . .	170

## BIBLIOGRAFIA

Książki ekonomiczno-rolnicze — opr. St. K. . . . .	174
Artykuły ekonomiczno-rolnicze — opr. Wł. Nowicki i A. Żabko-Potopowicz . . . . .	181

### Errata

Str.	Wiersz	Jest	Powinno być
10	tabela 3	$r_{12:34}$ $r_{13:24}$ $r_{14:23}$ $r_{1:234}$	$r_{12.34}$ $r_{13.24}$ $r_{14.23}$ $r_{1.234}$
20	9 od dołu	$R_{x.yz}=0,77$	$R_{x.yz}^2=0,77$
193	11 od dołu	organizacji	organizacji
	9 od dołu	gospodarstwch	gospodarstwach

Zagadnienia Ekonomiki Rolnej nr 3/1964